



Constations de gros problèmes après achat d'1 véhicule

Par **ohbravo42**, le **17/05/2008** à **18:50**

Bonjour,

J'ai acheté un camping car le 30 septembre 2007 8000€ à un personne habitant près de MULhouse (j'habite près de St Etienne) par le biais de E-bay sur internet.

Le véhicule est de 1988 et était vendu pour n'avoir que 61000kms et en parfait état . A la visite et à la simple vu du véhicule il paraissait en effet en bon état.

Depuis le moi de septembre je n'ai pu m'en servir je n'ai fait que changer des pièces pour pouvoir enfin m'en servir en avril dernier. Les frais s'élèvent déjà a environ 2000€.

En l'utilisant en mai 2008 j'ai encore remarqué des problèmes. Le véhicule qui n'a jamais bien avancé continu à se trainer sur la route. M'interessant cette fois à ce problème je constate que les taux de compression des cylindres sont très bas, signe que le moteur est très usé et présente bien plus de kilomètres que ce qui a été annoncé à la vente. il présenterais au moins 260 000kms. Le moteur doit être changé.

Que puis je faire.

En vous remerciant. Cordialement Mr Thomas